
KTM Meyer erkundigte sich, ob es schon Informationen gäbe bzw. ob sich das 
zuständige Ministerium an die Kommunen gewandt habe. 
 
Herr Gappel antwortete, dass es keine Hinweise auf Kürzungen gäbe. 
 
Frau Böker ergänzte, dass der Haushaltsausschuss die in der Vorlage beschriebenen 
Kürzungen vorerst wieder zurückgenommen habe. Seitens des Ministeriums gäbe es 
jedoch keine neuen Informationen zum weiteren Vorgehen. 
 
 


